



Notimex, agencia orgullo y ejemplo a nivel internacional: Alejandro Moreno

El diputado presidente de la Comisión de Gobernación, Alejandro Moreno Cárdenas, calificó a los morenistas como de irracionales al desaparecer a la Agencia de Noticias del Estado Mexicano, Notimex, por órdenes del ejecutivo, pues era un orgullo y ejemplo a nivel internacional, con mujeres y hombres que dedicaron toda su vida a trabajar ahí. “Hoy, después de que ha dado este paso Morena irracional, poco responsable, con una agencia tan importante para nuestro país, lo que debemos de hacer es que se cumpla con los trabajadores y se otorguen todos los recursos para cumplir con todas las obligaciones que se tiene con las y los trabajadores que han laborado ahí”

<https://hojaderutadigital.mx/notimex-agencia-orgullo-y-ejemplo-a-nivel-internacional-alejandro-moreno/>